

Les infos

Vendredi 20 Janvier 2006



DÉMOCRATIE EN DANGER ?

Les résultats du premier tour de l'élection des représentants des salariés au conseil d'administration viennent d'être publiés. Premier constat, la participation des électeurs des services centraux continue de chuter : 3162 électeurs ont voté sur les 12900 inscrits ! Sur ce point, la direction porte une lourde responsabilité, en refusant que notre proposition d'organiser le vote sous forme électronique depuis le poste Arpège soit mise en œuvre, au prétexte de l'opposition du seul SNB. Caricature de cette dérive, 4 électeurs d' OPER/DAI seulement sur 180 ont trouvé le chemin du bureau de vote... Second constat, 2 syndicats progressent, la CGT et le SNB, la CGT dans les centraux et le réseau, le SNB dans le réseau. Avec 2835 voix, la CGT poursuit une progression régulière et gagne près de 200 voix. Ce gain est freiné par l'abstention des centraux, car dans le réseau, la progression de notre organisation est de près de 300 voix. Dans la seule élection nationale où sont présentes les 5 organisations syndicales représentatives, la CGT rassemble 13,65% des voix, et obtient 5,65 % dans le collège cadres. Le pourcentage est certes modeste, mais significatif dans une profession où il est de bon ton de considérer que la CGT est un syndicat réservé aux cols bleus. Ce résultat est un encouragement

et un soutien à notre démarche de construction d'un syndicalisme rassemblé, et à l'engagement souscrit par l'appel des 100 salariés de différentes origines syndicales à voter pour nos candidats. Le syndicalisme divisé n'est pas la bonne réponse aux problèmes des gens, et ceci est encore confirmé par cette élection et le sondage SOFRES réalisé cette semaine qui annonce que 79% des français jugent que 1 à 3 syndicats seraient suffisants en France. Le 3^{ème} constat de cette élection est le fort recul de la CFDT, qui entraîne un second tour dans le collège des Techniciens, car dans le collège cadres, le SNB a obtenu le siège au 1^{er} tour. La question est donc posée aujourd'hui d'une possible hégémonie du SNB sur la représentation des salariés SG au conseil d'administration... avec 17,5% des électeurs inscrits. A l'origine il y a la décision de la direction générale de réduire de 3 à 2 le nombre de représentants des salariés, puisqu'il y avait 2 sortants SNB et 1 CFDT. Il pourrait n'y avoir plus, à l'issue du second tour, que 2 administrateurs élus SNB...

MUTUELLE

Une nouvelle réunion de négociation sur le devenir de la couverture santé s'est tenue. La direction a commencé à préciser ses orientations, en annonçant pour la prochaine séance un projet écrit. La séparation du régime des actifs et de celui des retraités serait compensée par le versement d'une contribution de la SG de 80 millions d'euros et d'une contribution de la caisse de retraites SG d'environ 100 millions d'euros. La CGT a subordonné toute signature de sa part à l'instauration d'une cotisation salarié et employeur proportionnelle au salaire pour les actifs. Dans le cadre d'un régime obligatoire, ces cotisations seraient défiscalisées et globalement, la nouvelle situation devrait permettre une amélioration des prestations de la mutuelle en échange du maintien à leur niveau global actuel. Prochaine réunion le 17 février.



CGT Société Générale - SPB Société Générale
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/
Intranet : CANAL SG, Espace syndical, CGT